

Arc Mosellan

KÉDANGE-SUR-CANNER

## Les mentions Très bien récompensées



*De droite à gauche : Alyssia Valzer, Julia Breitbeil et Sarah Desmur ont été récompensées. Photo RL*

En application d'une décision du conseil municipal de récompenser les parcours scolaires particulièrement brillants, une cérémonie a réuni en mairie les élèves et leurs parents. Deux collégiennes et une lycéenne, qui ont obtenu une mention Très bien à leur examen terminal de brevet des collèges et de baccalauréat, ont donc été récompensées. Le maire, Jean Kieffer, a rappelé que ladite mention exige une moyenne minimum de 16/20. Au nom des conseillers municipaux présents, il a ensuite remis aux élèves des bons d'achat de biens culturels dans une enseigne de Thionville, d'une valeur de 50 € et 100 €.

Les échanges ont été nombreux et fournis. De la prise de parole des élèves, on retiendra surtout leurs efforts personnels rendus plus difficiles dans un contexte d'urgence sanitaire, le rôle toujours précieux sinon essentiel des professeurs et bien entendu l'accompagnement familial.

Quant aux poursuites d'études envisagées par ces brillantes élèves, Alyssia Valzer a intégré une licence de sciences à Nancy, Julia Beitbeil est entrée au lycée de la Communication à Metz et Sarah Desmur au lycée Rosa-Parks à Thionville.

En évoquant en conclusion l'importance de la formation et de l'éducation, le maire a félicité les lauréates accompagnées de leurs parents, et salué le collège de la Canner représenté par la principale Ann Sfalcin qui permet d'entreprendre des études secondaires de proximité.